

ひまわりぐみだより

2022年 11月 第4号

きれいに色づいた落ち葉が風に舞い、深まる秋を感じられる季節になりました。園庭を駆け回り、読み聞かせに耳を傾け、給食をお腹いっぱい食べて…。スポーツの秋・読書の秋・食欲の秋を子ども達はどれも満喫しているようです。爽やかな秋とは言え、気温の差から体調を崩しがちな時期です。生活リズムを整え、しっかり休息を取り、体調管理に気を付けていきたいと思えます。



種の収穫

たくさんの花を咲かせてくれたアサガオ。少しずつ涼しくなり、すっかり花は枯れ、今度は沢山の種を付けてくれました。「種、小さいよ!」「最初に植えた時の色と同じ黒色だね」など話をしながら、子ども達と一緒に沢山の種を収穫出来ました。「取った種は、大切に保管してまた土に植えてあげると、綺麗な花が咲くんだよ」と伝え、「お家でお母さん、お父さんと植える!」と目を輝かせて話していた子ども達です。

先日持ち帰りました種を来年の5月頃、お子さんと一緒に蒔いて成長を楽しんでみてはいかがでしょうか。



☆ルールを守って遊べるよ☆

集団遊びを思いきり楽しむ子ども達。進級当初に行っていた触れ合い遊びからルールのある遊びも出来るようになり、「椅子取りゲーム」「じゃんけん列車」などの遊びを取り入れて楽しんでいます。最初は、じゃんけんにかけてしまったり、椅子に座れなくて悔しい気持ちから涙を見せる子もいましたが、そんな気持ちを保育士が受け止めてあげる事で「次は頑張る!!」と意欲に繋がっている子ども達の姿がとても頼もしいです。今では、負けてしまっても「頑張れ〜!」と手を叩いてお友達を応援する子ども達の声も部屋いっぱい響いてきます。集団遊びは、遊びを通して人と関わる楽しさや遊びを進める際のルールを学ぶ事が出来ます。又、友達と互いに触れ合う中で、他者への思いやりの心を育む機会にもなれます。

集団遊びが好きな子ども達なので、子ども達の「楽しい」「もっとやりたい」を大切にしながら、新しい遊びも取り入れていきたいと思えます。



じゃんけん列車



椅子取りゲーム